
水質保全 対策協議会委員会・幹事会を開催！

★  準備万端！？ ★
４／１９　平成２５年度六角川・松浦川水系

名議長ぶりを発揮された
唐津市生活環境対策課長

貴重な提言を頂いた
佐賀県唐津土木事務所長

会議では、唐津市の岡本生活環境
対策課長を議長に選出して議事が
進められ、平成２４年度発生した水
質事故に関する分析や平成２５年度
の活動計画について検討され、油流
出のみならずゴミの下流域や海域へ
の流出についても討議され、活発な
意見が交わされました。

また議事の最後には、事務局より
提案した関係機関の情報共有のあり
方に対して、佐賀県より「河口域での
港湾管理者や漁港管理者との情報
共有が必要」との提言もあり、協議
会として積極的に対応していくなど実
りの多い会議となりました。

平成２５年４月１９日（金）「平成２５年度六角川・松浦川水系水質保全対策協議会
委員会・幹事会」を武雄河川事務所で開催し、年度早々の会議にもかかわらず国、
県、市、町、警察、消防の関係機関から５０名もの出席者がありました。

昨年度より実施しています４月の会議開催は、各関係機関で異動された担当者に
対する協議会組織への理解を助長し、いつ発生してもおかしくない水質事故への対
応のための早期の連絡体制を確立を目的としています。


